

No al cierre del tren a San Martín de la Vega

CCOO participó en la concentración convocada contra el cierre, a partir del 4 de abril, de la línea ferroviaria de Pinto a San Martín de la Vega, con estación intermedia en el Parque Warner. La protesta tuvo lugar en la Puerta del Sol de Madrid. Según los sindicatos ferroviarios, el Gobierno regional ha aprovechado la crisis para que este servicio público pase a las "manos privadas" de una empresa de autobuses. CCOO hace un llamamiento a mantener el transporte público por ferrocarril, que es el más seguro y el más respetuoso con el medio ambiente.



MILES DE PERSONAS SALEN A LA CALLE PARA DEFENDER EL EMPLEO Y LOS SERVICIOS PÚBLICOS

"Lo público es de todos. ¡No a los recortes!"

Miles de personas se manifestaron en Madrid para defender el empleo y los servicios públicos bajo el lema "Lo público es de todos. ¡No a los recortes!". CCOO, UGT, CSIT Unión Profesional y CSI-F se han manifestado contra los recortes establecidos en los servicios públicos por el Gobierno regional de Madrid y contra la utilización de la Ley de Medidas Fiscales para usurpar la Negociación Colectiva.

Miles de personas se manifestaron en Madrid para defender el empleo y los servicios públicos bajo el lema "Lo público es de todos. ¡No a los recortes!". CCOO, UGT, CSIT Unión Profesional y CSI-F se han manifestado contra los recortes establecidos en los servicios públicos por el Gobierno regional de Madrid y contra la utilización de la Ley de Medidas Fiscales para usurpar la Negociación Colectiva.

Al igual que pasase el pasado 7 de febrero, miles de personas volvieron a llenar el centro de Madrid para mostrar su rechazo a las políticas que el Gobierno regional está imponiendo en Madrid.

Como recordó el coordinador del Área Pública de CCOO de Madrid, Manuel Rodríguez, "los recortes que ha aprobado unilateralmente el Gobierno regional van a suponer la pérdida de más de 11.000 puestos de trabajo y un importante deterioro de la calidad de los servicios públicos de la Comunidad de Madrid".

El secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, también quiso acompañar a los empleados públicos madrileños, consciente de que los servicios públicos están "amenazados por los intensos recortes" del Gobierno de la Nación, regional y también muchos ayuntamientos.



Pensando en el 29M

A una semana del 29M, Rodríguez hizo un llamamiento a los empleados públicos a secundar la huelga general porque "a reforma laboral tiene una repercusión directa en el personal laboral y la va a tener de forma indirecta en el resto de empleados públicos".

En la última gran marcha previa a la huelga general, López volvió a apostar por otra salida de la crisis porque "la única forma de salir no es la vía de los recortes ni de la reforma laboral". Por ello, volvió a apostar por el diálogo y recalzó que "las organizaciones sindicales estamos dispuestos a buscar acuerdos para que esta crisis no se transfor-

me en mayores recortes, más deterioro en la calidad de vida y más desempleo".

Además, López lanzó una advertencia para que esta huelga sea un punto de inflexión en las políticas del Partido Popular ya que aseguró estar dispuestos a "convocar todas las movilizaciones que sean necesarias".

Ante el cambio de recorrido de la manifestación del 29M, CCOO ha interpuesto un recurso que "esperamos que sea favorable porque estas decisiones únicamente obedecen al capricho de algún político o política que se ha empeñado en que la manifestación más importante que va a vivir Madrid en los últimos años no acabe en la Puerta del Sol", añadió López.

El "agujero" en las cuentas regionales supera los 2.000 millones de euros

CCOO de Madrid considera que las cuentas regionales evidencian el poco rigor del Gobierno madrileño a la hora de estimar el comportamiento económico del año 2011. El "agujero" en las cuentas de 2011 alcanzaría más de 2.000 millones de euros, que en su mayoría han sido retraídos para sostener las ventajas fiscales para una minoría que representa al 7% de los contribuyentes

Para este sindicato, la suma de las bonificaciones fiscales más los recortes en gasto público del año 2011, contribuyeron a hundir la inversión y el consumo público, contrarrestando la tibia recuperación del año 2010 en el consumo de las familias madrileñas.

CCOO Madrid exige un cambio en la política económica de Gobierno regional, procediendo con urgencia a incrementar los ingresos por la vía de la eliminación de las deducciones fiscales (entre otros a los colegios privados), las exenciones en el Impuesto de Sucesiones y Donaciones y a aplicar el Impuesto de Patrimonio en la Comunidad de Madrid.

El nuevo 'tarifazo': subida del 25%

La disminución en los ingresos de la Comunidad durante 2011 sería la disculpa para cargar sobre los viajeros los sobrecostes derivados de las concesiones privadas de Metro y Metro Ligero y del sistema de financiación de las sucesivas ampliaciones de Metro.

Este brutal tarifazo, con una subida cercana al 25%, es el que se correspondería con las declaraciones efectuadas por el Consejero de Economía y Hacienda, en el sentido de que se van a reducir 10 puntos las subvenciones al transporte público regional.

Ante estas cifras, CCOO ha exigido la congelación de estas tarifas y la implantación de un abono social ante el crecimiento del desempleo en Madrid, las reducciones salariales de los empleados públicos y del resto de los trabajadores, ahora también afectados con la reforma laboral.

Para CCOO, una subida de esta magnitud e incluso menor, si finalmente el Gobierno regional no se atreviera con esa cifra, supondría una carga inasumible para una parte creciente de las familias madrileñas.



vitra

■ ÚLTIMAS VIVIENDAS PROTEGIDAS. LLAVE EN MANO

■ Aranjuez

¡No pierdas esta oportunidad! - Infórmate 902 15 43 23

Gestiona GPS